IUDAD REAL/11

LA MANCHA - Alcázar de San Juan

Aprobado el Plan de Comercialización de Rutas del Vino de La Mancha

Representantes de la Secretaria General de Turismo del Gobierno central, la Junta de Comunidades, los siete ayuntamientos adheridos al Plan de Dinamización Turística (PDT) de las Rutas del Vino y Comsermancha han aprobado de forma unánime el Plan de Comercialización de las Rutas del Vino de La Mancha, en la Comisión de seguimiento mantenida en la sede de la Mancomunidad, Alcázar de San Juan.

Dicho Plan ha generado gran expectación en la Secretaría General de Turismo del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, ya que significa la herramienta que permitirá comercializar los Caminos del Vino de La Mancha, con lo que esta comarca, históricamente productora de vinos y principal viñedo del mundo, será el primer destino enológico español que tenga un plan de producto espe-

Uno de los puntos clave que se abordó en la reunión fue el Plan Operativo para lanzar al mercado el producto de turismo enológico de La Mancha, que prevé la presentación y negociación de las propuestas de paquetes y productos en las principales ferias y mercados mundiales. Este plan de trabajo traerá también consigo, a finales de otoño, los primeros touroperadores especializados, que llegarán al territorio para evaluar la oferta y negociar con los empresarios locales.

Del mismo modo, en esta reunión se dio el visto bueno al in-



La Comisión de Seguimiento del Plan de Dinamización Turística se reunió en la sede de la Mancomunidad de Comsermancha, en Alcázar de San Juan.

Vino. Destacar que se han aprobado, hasta el momento, las actuaciones de dos anualidades, concretamente la primera supuso una inversión de 827.116 euros; y la segunda, de 1.128.332 euros. En esta comisión de seguimiento salió adelante la actualización de las intervenciones e inversiones, que en la tercera anualidad supondrán una inversión de 1.644.552 euros

PRÓRROGA HASTA MARZO **DE 2008**

En esta tercera anualidad se acometen actuaciones muy destacadas como la rehabilitación de los molinos de viento y del Centro de interpretación de la Molinología de Alcázar; la musealización del Torreón de Alcázar; la tercera fase del proyecto de recuperación de Molinos de Viento, su entorno y aledaños de Campo de Criptana; la dotación de medios técnicos para el Centro de Interpretación de la Naturaleza y la Sala Obra Gráfica Fundación "Antonio Pérez" en San Clemente; la tercera fase de la restauración del edificio Renfe y construcción de Torre del Vino para Museo Etnográfico y Oficina de Turismo en Socuéllamos; Restauración de la Posada de los Portales de Tomelloso; Sala de Recepción de Visitantes en la Oficina de Turismo de Tomelloso; Plan de Señalización Turística de Tomelloso; segunda fase de Obras de Accesibilidad a las bodegas en Tomelloso; instalación de dos puntos de información turística multimedia; y tercera fase de recuperación y rehabilitación de Horno Tinajero y creación de Museo de Interpretación de la Tinajería y del Vino en Villarroble-

Los siete ayuntamientos de la comarca de La Mancha implicados en este Plan de Dinamización Turística son, por orden alfabético: Alcázar de San Juan, Campo de Criptana, Pedro Muñoz, San Clemente, Socuéllamos, Tomelloso y

do, entre otros.

de Audiovisuales en Pedro Muforme de gerencia sobre el estado Villarrobledo. actual del PDT de las Rutas del ñoz; la tercera fase del Centro de El Área Sanitaria 'La Mancha Centro' obtiene

El Área Sanitaria 'La Mancha Centro', dependiente del Gobierno de Castilla-La Mancha, ha sido acreditada por la Dirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Sanidad y Consumo como Unidad Docente para impartir formación a Médicos Internos Residentes (MIR) de la especialidad de Cirugía General y del Aparato Digestivo.

Con la incorporación de esta nueva especialidad docente, se amplía la oferta de formación postgrado de este área sanitaria, actualmente acreditada para formar residentes en Medicina Familiar y Comunitaria (desde 1997), Medicina Interna (2001) y Farmacia Hospitalaria (2006).

la acreditación para formar a futuros cirujanos

Para conseguir la acreditación docente en Cirugía General y del Aparato Digestivo, la Comisión de Docencia del Area Sanitaria 'La Mancha Centro' creó en 2006 un grupo de trabajo que elaboró un informe con la documentación necesaria para acreditar los requisitos técnicos con los que cuenta el Hospital de Alcázar de cara a la formación de residentes.

Esta acreditación pone de manifiesto la calidad y capacidad del Área Sanitaria 'La Mancha Centro' y, en concreto, del Hospital de Alcázar de San Juan, al reunir todos los requisitos técnicos, equipo humano e infraestructuras necesarias para poder formar a futuros cirujanos en las instalaciones del área a partir del próximo

El Área Sanitaria sigue trabajando para conseguir nuevas acreditaciones que le permita impartir formación a residentes de todas las quirúrgicas (Ginecología, Otorrinolaringología, Oftalmología, Traumatología, Urología y Anestesia), así como Radiología, Pediatría y Psiquiatría.

Pedro Muñoz

Inaugurado el Circuito Biosaludable del Parque de las Américas

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, inauguró, junto con el concejal de Deportes, Manuel Alcolea y la concejal de Asuntos Sociales, Aurora Espinosa, el Circuito Biosaludable que se ha instalado en el Parque de la Avenida de las Américas.

Se trata de un circuito de siete elementos con los que se puede ejercitar todas las partes del cuerpo, la cintura, los brazos, las caderas, las extremidades superiores e inferiores, bíceps y tríceps, y que está dirigido sobre todo a personas que necesitan un nivel de ejercicio diario de mantenimiento.

Las máquinas que el consistorio pedroteño ha instalado en este circuito, y que han supuesto una inversión de unos 6.000 euros, son los patines, esquí de fondo, volante, masaje, ascensor, surf y cintura. Las pueden utilizar niños de edades supe-

riores a 10 años y en este caso deben ir acompañados de un mayor de edad, y el máximo de tiempo que se puede realizar ejercicios en cada uno de los elementos es de cinco minutos, eso sí, siempre que el médico no haya contraindicado nada a los usuarios que deseen estar en forma de alguna manera con el uso de estas máquinas.

Para el alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, "con este servicio incidimos un poco más en la importancia que para nosotros tiene el deporte en nuestro pueblo, y sobre todo que nuestros mayores estén sanos y saludables. El lugar donde hemos instalado este Circuito Biosaludable, especificó Exojo, ha sido junto al Centro de Día, en un lugar privilegiado de crecimiento de la localidad, en la Avenida de las Américas, lugar habitual de paseo de todos los pedroteños".

Cerrada al uso público la laguna 'Santos Morcillo' por grietas



La Delegación de Medio Ambiente en Ciudad Real ha decidido cerrar temporalmente al uso público una de las Lagunas de Ruidera ante la aparición de varias grietas que, a falta de la realización de estudios en profundidad, podrían suponer un riesgo para la seguridad de los ciudadanos que en el período estival se acercan a disfrutar de este parque natural.

Así lo anunció en prensa la delegada provincial de Medio Ambiente, Inés Alba, quien, acompañada por la directora conservadora de las Lagunas, Marisa Colmenero, explicó que este fenómeno hidrogeológico se detectó a mediados de enero.

Fue entonces cuando se apreció, además de diferentes fracturas en el fondo lagunar, una grieta en la orilla noroeste de la laguna 'Santos Morcillo'

que, en superficie, tenía 0,50 centímetros de anchura y dos metros de longitud, además de que en su interior se había formado una cavidad de cinco metros cúbicos, existiendo peligro de que se pudiera producir un hipotético hundimiento del vaso

Así, y tras el informe elaborado por la Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG) se inició un expediente de suspen sión de la actividad de uso público en esta laguna, resolviéndose días atrás la suspensión temporal de las actividades hasta que se tengan estudios precisos sobre la estabilidad del fondo del vaso lagunar.

Por este motivo, Alba ha pedido precaución a los turistas que visitan esta zona, recordando que, además de acordonarse, se han instalado señales que advierten del peligro.